

CÚCUTA



EN COLOMBIA hubo 400 mil personas y 34 artistas.

DUELO DE CONCIERTOS Y RETOS EN VENEZUELA

El régimen del presidente Nicolás Maduro y el líder opositor protagonizan guerra musical a favor y en contra del ingreso de la ayuda humanitaria.

Juan Guaidó viola restricción y cruza la frontera hacia Colombia; hoy intentará paso de apoyos; chavismo cierra fronteras con Colombia y Brasil. **pág. 11**

TÁCHIRA



EN VENEZUELA, el concierto de chavistas, ayer.

La Razón

DE MÉXICO

SÁBADO 23 DOMINGO 24 de febrero de 2019
» Nueva época » Año 10 Número 3029

De fin de semana

www.razon.com.mx
PRECIO » \$10.00

TEMEN ALZA EN FEMINICIDIOS

Lanzan SOS por freno a fondos para refugios de mujeres violentadas

Por Kevin Ruiz y Jorge Butrón

DAR APOYOS directos llevaría a que no fueran atendidas, señala a *La Razón* la Red Nacional de Refugios; algunas entre las que reciben asistencia, víctimas de trata o del crimen

CNDH llama a tomar medidas para evitar ponerlas en riesgo; Salud niega cancelación de ayudas y dice que se revisa cómo optimizar la entrega de recursos **pág. 3**

¿QUÉ SON?

Centros en los que se atiende a mujeres y a sus hijos en riesgo de violencia física y psicológica.

SUS CIFRAS

\$346 millones

los etiquetados en el PEF para atender a refugios para mujeres que sufren violencia

20 mil víctimas

reciben apoyo cada año en estos centros; hay 140 en el país

AMLO celebra Guardia Nacional y revisa si la encabezará un civil o un militar

EL PRESIDENTE destaca aprobación unánime de la reforma; reconoce a senadores y empuje de gobernadores; afirma que la puede dirigir un militar activo o retirado.

LA ONU palomea dictamen avalado en el Senado; señala que es un avance porque retoma recomendaciones y elimina puntos de preocupación; algunos iban contra la esencia civil, dice. **pág. 5**



EL MANDATARIO, ayer, en Macuspana, Tabasco, durante la entrega de apoyos a ganaderos

HOY, SUBASTA DE VEHÍCULOS MACHUCHONES

En la base de Santa Lucía inicia la venta de 281 camionetas, motocicletas y autos que usaba el gobierno; hallan bodega con 66 unidades incautadas al crimen. **pág. 5**

Frente advierte que no permitirá que concluyan termoeléctrica en Huexca **págs. 6 y 7**

El Cultural

LA POLÍTICA CULTURAL DEL NUEVO RÉGIMEN

El periodista Ariel González entrega el ensayo: *Sobre la política cultural del nuevo régimen*, en donde cuestiona las acciones tomadas en el sector cultural desde los lineamientos de la Cuarta Transformación: "Convertir la Residencia Oficial de Los Pinos en 'uno de los complejos culturales más grandes de América

Latina' por lo pronto es, en el mejor de los casos, como la irrupción de las masas jacobinas en el Palacio de Versalles". Alejandro de la Garza en *La disputa por la cultura* glosa algunos de los dilemas acarreados por los cambios en organismos culturales estratégicos: FCE, INAH, Fonca, Biblioteca Vasconcelos. Y más...

[Suplemento de **La Razón** en páginas centrales]

7 503026 052006